

Hoy, durante su intervención en la Junta Directiva Nacional del PP

Feijóo pide a Sánchez romper hoy con el independentismo y poner fin a un viaje sin retorno

- Afirma que **si a Sánchez le quedara un mínimo de sentido de Estado, no dejaría que hoy le presentaran la propuesta de referéndum**, “rompería con sus socios y pondría fin a este viaje sin sentido ni retorno”
- Asegura que **el voto al PSOE “ya no sirve de nada” para los ciudadanos que no quieren que se dé más poder al independentismo** y lamenta que hoy mismo se vuelva con la “matraca” de la independencia
- **“Cataluña no merece más huidas hacia adelante. Merece una política que se preocupe de los problemas reales de los catalanes y hoy solo la representa el Partido Popular”. “No somos ni el independentismo que quiere condenar a Cataluña a la decadencia, ni el PSC que compadrea con ese independentismo”,** añade
- Reprocha a Sánchez que no convoque elecciones generales “porque no tiene un compromiso con los intereses generales, **no tiene libertad para hacerlo** por culpa de sus socios y porque, no nos engañemos, pase lo que pase no las va a convocar por voluntad propia para perderlas”
- “Hoy por hoy, para el PSOE, antes una España en decadencia y un PSOE sin futuro, que un Sánchez sin Moncloa y sin Falcon”
- Considera las elecciones europeas una oportunidad para reforzar la presencia del PP y que la UE no pueda quedarse quieta ante un ataque masivo al Estado de derecho en un país miembro. **“Y no van a hacerlo porque el PP no va a permitirlo”**

- Advierte de que **al PP no le van a callar “por mucho que lo intenten los que llevan 12 meses entre Tito Berni y Tito Koldo”**. “Lo que han hecho no tiene ninguna defensa”, denuncia
- Reclama “las explicaciones que faltan” por un caso que toca a medio Gobierno, a medio Partido Socialista “y **veremos a que parte de La Moncloa**”. “Que elijan en cuál de las dos comisiones de investigación quieren dar la información que están ocultando”, demanda
- Demanda no caer en las provocaciones y reprocha que el Gobierno recurra al ataque, “e irán a más”, para justificar que han impulsado una amnistía contra la mayoría de la sociedad o que se han visto salpicados por una **trama de corrupción “que avergüenza hasta a los suyos”**
- Reivindica su Plan de Regeneración Democrática que hubiera evitado tener a socialistas o a amigos de socialistas controlando todas las instituciones del Estado, como el CIS, Fiscalía General del Estado, Tribunal Constitucional, CNI, EFE, RTVE, CNI, Defensor del Pueblo, Consejo de Estado... “**¡Ya está bien**, que son instituciones del Estado!”, exclama
- Se muestra convencido de que “la alternativa a los desmanes del Gobierno” llegará con la **reunificación de una gran mayoría**, y la reivindicación de la Constitución, la igualdad de oportunidades y la convivencia “sin sometimiento de nadie a nadie”, que es lo que une a la mayoría de los españoles
- Hace un balance de los dos años que lleva presidiendo el partido y agradece el trabajo de todos, lo que ha llevado **al PP a ser de nuevo el primer partido de España** después de que muchos lo vieran “en causa de disolución”. “Debutamos con una mayoría absoluta en Andalucía y los cerramos con otra en Galicia, aunque no me voy a autofelicitar como Bolaños”, ironiza
- Presenta a Javier de Andrés como el candidato que puede reunir a todos los desencantados con la política vasca, “los que están hartos de que sus

votos al PNV apoyen las políticas de Bildu y Podemos; los socialistas que añoran un partido constitucionalista y la igualdad, y los que buscan una alternativa política y moral a Bildu”

- Ensalza la figura de Alejandro Fernández, que ha consagrado su carrera a luchar contra el *procés* con un proyecto alternativo para su tierra y con un partido “que podría gestionar con eficacia desde el primer día”, certifica